



FARO DE VIGO  
JUEVES, 26 DE SEPTIEMBRE DE 2013

VIGO 5

# La Xunta retrasa un año más el cierre de másteres con menos de 20 alumnos

A falta de que concluya un tercer plazo extraordinario de matrícula, 11 títulos no superan este curso universitario ese cupo

S. PENELAS

Los másteres que este curso no alcancen una entrada mínima de 20 alumnos nuevos tendrán que dejar de impartirse en el curso 2014/15. La Xunta retrasa por segundo año consecutivo la entrada en vigor de este requisito que en la Universidad de Vigo afectaría —a falta de que se cierre un tercer plazo extraordinario de matrícula— a un total de 11 títulos.

La Consellería de Educación publicó ayer las instrucciones de la Secretaría Xeral de Universidades para la aplicación del cupo mínimo exigido en el decreto de titulaciones. La Xunta justifica esta nueva prórroga en su intención de "no perjudicar" a los alumnos que ya se han matriculado" y señala

que los másteres que no alcancen los 20 estudiantes no podrán impartirse en 2014/15. Las universidades decidirán si modifican los planes de estudio o los suspenden definitivamente en 2015/16.

Las limitaciones de la Xunta no afectan a los másteres que habilitan para una profesión regulada —como Abogacía o Profesorado en Educación Secundaria—, así como a los vinculados al programa europeo Erasmus Mundus.

Aunque en principio se estableció una diferencia entre másteres con una orientación profesional y aquellos de carácter investigador —cuyo cupo mínimo era de 10 alumnos—, fuentes de la Xunta aseguran que el requisito será de 20 inscritos para todos ellos.

Educación también garantiza



**40 millones de facturación con empresas** ■ Es la cuantía generada en los últimos 2 años por las 18 universidades de Galicia, Castilla y León y norte de Portugal que integran Crusoe. Representantes de los gobiernos de las tres regiones se desplazaron ayer a Salamanca, donde se celebró el tercer plenario de la agrupación, para mostrar su respaldo a la creación de grupos de investigación conjuntos de alto nivel que puedan competir por fondos europeos en 6 ámbitos estratégicos para la macrorregión. Además de Salustiano Mato (en la imagen) asistieron los conselleiros de Presidencia y Educación.

que los estudiantes que hayan empezado uno de estos títulos tendrán la oportunidad de terminar sus estudios con garantías.

La Universidad de Vigo oferta este curso un total de 68 másteres y once de ellos todavía no han alcanzado el cupo mínimo, aunque el tercer plazo extraordinario de matrícula todavía está abierto. Esta cifra exceptúa a los programas que se imparten en colaboración con Santiago y A Coruña y no tiene en cuenta las inscripciones en régimen de formación continua,

esto es, una opción disponible en algunos planes de estudio pero que no conduce a la obtención de un título oficial.

De esta forma, siete másteres del campus de Vigo tienen por ahora menos de 20 alumnos: Administración Integrada de Empresas y Responsabilidad Social Corporativa, Ciencias Biológicas, Oceanografía, Química Teórica, Tecnología Medioambiental, Teoría de la Señal e Ingeniería Telemática.

En Ourense son 4 programas

los que se mantienen por debajo del cupo: Ciencias del Clima; Historia, Territorio y Recursos Patrimoniales; Derecho Urbanístico y Medio Ambiente; y Sistemas Software Inteligentes y Adaptables.

Finalizadas las dos convocatorias oficiales, un total de 48 programas decidieron abrir un tercer plazo para aumentar la entrada de estudiantes. La preinscripción permanecerá abierta desde hoy hasta el día 30 y los admitidos deberán confirmar su matrícula entre el 11 y el 14 de octubre.